

Newsletter

Janvier – Mars 2012

Concours de plaidoirie

Les membres du groupe Maj'Élan organisent, comme chaque année, un concours de plaidoirie à destination des étudiants en droit. Cette année, il n'y aura pas un, mais deux concours. Le premier, appelé Junior Maj'Élan, sera ouvert aux étudiants de Licence 2 et 3, et le second, dénommé Maj'Élan, accueillera les étudiants en droit de niveau Master 1 et 2. La 1^{ière} édition du Junior Maj'Élan se déroulera du 6 au 10 février 2012 et la 7^{ième} édition du concours Maj'Élan se déroulera du 27 janvier au 17 février 2012.

Les étudiants du Junior Maj'Élan s'affronteront tout d'abord autour d'une épreuve d'éloquence face à un jury d'universitaires de la Faculté de Droit, Économie et Sciences Sociales, puis ils plaideront sur un cas pratique de droit des obligations face à un jury de professionnels. Enfin, ils auront l'opportunité de plaider en robe d'avocat face à des professionnels et aux responsables du MAJE.

Les étudiants du Maj'Élan plaideront d'abord devant des professionnels lors des deux premières étapes, puis au Tribunal de commerce ou au Conseil de prud'hommes de Tours selon les affaires soumises. Les finalistes s'affronteront dans l'enceinte prestigieuse du Tribunal de grande instance de Tours.



Communication

Le groupe communication du Master va réaliser deux vidéos pour la promotion du MAJE.

Une vidéo présentant le master est déjà disponible mais, cette année, le groupe communication y ajoutera une présentation par les étudiants. Cette vidéo sera publiée courant mars sur le site du MAJE (www.e-maje.fr).

La seconde vidéo aura un ton plus humoristique. Elle mettra en scène un étudiant qui découvre la vie du MAJE. Elle sera tournée sous la forme des vidéos « bref » diffusées sur Canal +. Cette vidéo sera disponible sur le site du MAJE courant février.

Conférences

L'éthique et le droit des affaires

Le Master 2 Juriste d'Entreprise organise le jeudi 19 janvier 2012 à partir de 17 heures, en amphi C, une conférence sur le thème "L'éthique et le droit des affaires". La conférence comprendra la projection d'un film retraçant la très médiatisée affaire Enron. Les intervenants, professionnels du monde des affaires et universitaires, s'appuieront sur ce documentaire pour exposer leur point de vue sur la place de l'éthique en droit des affaires et les divers mécanismes visant à en assurer le respect.

Interviendront :

- Monsieur Jean-Luc Martini, compliance officer, Banque privée BNP Paribas,
- Maître Daniel Laprès, Avocat à la Cour d'appel de Paris,
- Monsieur Bernard Groussin, Commissaire aux comptes du Cabinet Deloitte de Tours,
- Monsieur Emmanuel Lulin, Directeur de l'éthique du Groupe L'Oréal,
- Monsieur Philippe Tiger, Président de l'AIA (Agence pour l'Intermédiation de l'Aide) à Genève.



L'entreprise et les réseaux sociaux

Le Master 2 Juriste d'Entreprise organise le vendredi 17 février 2012 à l'hôtel de l'Univers de Tours, à partir de 16 heures, une conférence sur "L'entreprise et les réseaux sociaux", menée sous la forme d'un café juridique, inspirée du café littéraire. Après une brève entrée en matière offerte par un universitaire et deux praticiens, la discussion sera ouverte et le public invité à s'interroger et à réagir en toute liberté dans une atmosphère d'échange constructif et de convivialité.

Interviendront :

- Monsieur Bernard Gauriau, professeur de droit à l'Université d'Angers,
- Madame Charlène Bellanger, DRH de Sita Suez Environnement,
- Monsieur Jean-Emmanuel Ray, professeur de droit à l'Université Paris I Panthéon-Sorbonne,
- Maître Marc Desgranges, avocat associé du cabinet Voltaire Avocats.

La médiation en entreprise

Le Master 2 Juriste d'Entreprise organise le vendredi 16 mars 2012 une journée de colloque sur la médiation en entreprise. Le colloque se déroulera dans l'amphi E de la Faculté de droit de Tours. Praticiens et universitaires seront conviés à venir approfondir leurs connaissances sur une voie encore largement méconnue de règlement des conflits dans le monde professionnel.

Une table ronde animée par Monsieur le Professeur Daniel Langé sera organisée en fin de matinée.

Association des anciens du MAJE

L'association des anciens du MAJE, créée l'année dernière, a ouvert ses adhésions depuis décembre 2012. Elle est une interface entre tous les anciens du Master afin de développer un réseau professionnel. Pour cela, l'association des anciens a ouvert un compte facebook pour permettre la communication entre les différentes promotions.



Partenariats



Nous vous proposons de bénéficier du rayonnement du Master 2 Juriste d'Entreprise de Tours par le biais d'un partenariat. Selon l'accord retenu, vous pourrez profiter d'une visibilité de votre entreprise lors des manifestations du MAJE (affiches publicitaires, invitations ...), sur les supports de communication (site et blog) et sur l'annuaire 2012/2013. Cette liste n'est pas exhaustive et nous restons à l'écoute de vos propositions. N'hésitez pas à contacter l'Association Juriste d'Entreprise de Tours si un partenariat vous intéresse (servicecommundumaje@gmail.com).

Le MAJE vous présente ses meilleurs vœux

